
 



 



 

 

 

 

 

                                              SUBTITULO : LA BIBLIA ES COMO… 

BASE BIBLICA: 2 TIMOTEO 3:15,16-17 

PROPOSITO: QUE AL FINALIZAR ESTE TEMA, LOS ALUMNOS PUEDAN IDENTIFICAR DE MANERA MAS 

FACIL Y PRACTICA 

POR MEDIO DE LOS SIMBOLOS, LO QUE ES LA BIBLIA, Y QUE DESDE PEQUEÑOS APRENDAN Y 

COMPRENDAN 

QUE LA BIBLIA LOS PUEDE GUIAR EN TODAS LAS SITUACIONES DE SU VIDA Y SEPAN QUE PUEDEN 

DEPENDER 

DE DIOS, DESDE NIÑOS HASTA ANCIANOS. 

 

OBJETIVO: AL FINALIZAR ESTE ESTUDIO LOS ALUMNOS: 

1) IDENTIFIQUEN LO QUE ES LA BIBLIA DE UNA MANERA FACIL Y SENCILLA POR MEDIO DE SUS 

SIMBOLOS 

2) CONOSCAN QUE LA BIBLIA ES LA PALABRA DE DIOS 

3) QUE ATRAVEZ DE ELLA CONOZCAN DEL GRAN AMOR DE DIOS POR ELLOS 

 

DESARROLLO: PODEMOS INICIAR CON UNA ORACION Y PORTERIORMENTE ENTONAR UN CANTO 

RELACIONADO 

AL TEMA CON LOS NIÑOS, EL TEMA LO PODEMOS ENSEÑAR CON AYUDAS VISUALES IMPRESAS, 

FIGURAS HECHAS 

CON GOMA EVA,FIELTRO,ETC, POR MEDIO DEL JUEGO PODEMOS ENSEÑAR A LOS NIÑOS LOS 

DIFERENTES 

SIMBOLOS DE LA BIBLIA, PARA QUE AL FINALIZAR LA CLASE, ELLOS SEPAN IDENTIFICARLOS 

A CADA UNO CON SU CORRESPONDIENTE SIGNIFICADO 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

                                                                                                             LA LECHE ES UNO DE LOS ALIMENTOS QUE NOS 

                                                                                                AYUDAN AL CRECIMIENTO Y DESARROLLO,TAMBIEN 

                                                                                                 NOS AYUDA A TENER HUESOS FUERTES A LO LARGO 

                                                                                                   DE NUESTRA VIDA, DEBIDO A SU RICA FUENTE DE  

                                                                                                          CALCIO, FOSFORO, MAGNECIO Y PROTEINA. 

 

 

LA BIBLIA NOS DICE EN 1 PEDRO 2:2, “DESEAD COMO NIÑOS RECIEN NACIDOS, LA LECHE 

ESPIRITUAL NO ADULTERADA, PARA QUE POR ELLA CRESCAS PARA SALVACION” 

¿QUE QUIERE DECIR? 

QUE CUANDO ERAMOS BEBES, TOMABAMOS LA LECHE PORQUE NOS AYUDA 

A CRECER FUERTES Y SANOS. 

ASI MISMO ES CON LA VIDA ESPIRITUAL, YA QUE LA LECHE ES LA PALABRA DE DIOS 

Y NOS PREPARA PARA SER FUERTES Y PODER AVANZAR EN NUESTRA VIDA 

DE UNA MANERA CORRECTA Y AGRADAR A NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO. 

 

 

  



 

 

 

 

 

                                   EN MATEO 13:1-8 NOS CUENTA SOBRE LA PARABOLA DEL 

                                   SEMBRADOR Y LOS DIFERENTES LUGARES DONDE  CAYO 

                                    LA SEMILLA. 

 

 

CAMINO: EN LA TIERRA SECA Y DURA DONDE SIN AYUDA NO SE PODIA SEMBRAR NADA, 

AQUÍ LA SEMILLA QUEDA EXPUESTA A QUE LAS AVES SE LA COMAN. ESTA REPRESENTA 

LAS SITUACIONES QUE ENDURECEN NUESTRO CORAZON Y NOS ALEJAMOS DE DIOS. 

PIEDRAS: AQUÍ LAS PIEDRAS ESTABAN JUNTO CON LA TIERRA Y NO PERMITIAN QUE 

QUE LA SEMILLA PROFUNDIZARA DE SU RAIZ Y AL CRECER MURIO POR EL CALOR. 

AQUÍ REPRESENTA QUE DEBEMOS QUITAR DE NUESTRA VIDA TODO LO QUE ESTORBA 

PARA ACERCARNOS A DIOS Y AFIRMAR NUESTRA FE. 

ESPINAS: LAS SEMILLAS QUE CAYERON AQUÍ NO PUDIERON CRECER PORQUE LAS ESPINAS LAS 

AHOGARON, ASI ES CON NUESTRA FE, DEBEMOS TENER CUIDADO CON LO QUE NOS PREOCUPA 

PORQUE AVECES ESTO NOS HACE DUDAR. 

BUENA TIERRA: AQUÍ, ESTA TIERRA ES LA QUE AH SIDO CUIDADA,TRABAJADA Y PREPARADA 

PARA QUE DE BUEN FRUTO, ASI MISMO DEBEMOS RECIBIR LA PALABRA DE DIOS Y DEJAR QUE 

EL ESPIRITU SANTO OBRE EN NUESTRA VIDA, PARA QUE DE BUEN FRUTO. 

 

  



 

 

 

 

                      

                                  EN LOS TIEMPOS BIBLICOS EL PAN ERA MUY 

                                  IMPORTANTE, Y EN LA ACTUALIDAD TAMBIEN, 

                               POR ESO ES QUE EN LA TABLA NUTRICIONAL EL 

                               LUGAR MAS GRANDE LO OCUPAN LOS GRANOS QUE ES 

                               CON LO QUE ESTA HECHO EL PAN. 

                               ASI MISMO JESUS NOS ENSEÑO DICIENDO: “YO SOY EL PAN DE VIDA, AQUEL QUE VENGA 

                               A MI NUNCA TENDRA HAMBRE” 

 

DE ESTA MANERA PODEMOS LEER EN ISAIAS 55:10-11 QUE EL PAN ES MUY IMPORTANTE 

SI DECEAMOS VIVIR, NECESITAMOS PAN Y SI DECEAMOS VIVIR ETERNAMENTE 

NECESITAMOS A JESUS, EL PAN DE VIDA Y PARA ESTO TENEMOS QUE ALIMENTARNOS 

LEYENDO SU PALABRA. 

  



 

 

 

 

 

                                                                          

 

                                                                           CUAN DULCE SON A MI TUS PALABRAS, MAS QUE LA MIEL 

                                                                                                A MI BOCA. SALMOS 119:103 

 

 

LA MIEL APARTE DE SER MUY RICA Y TENER MUCHAS PROPIEDADES 

ES UTILIZADA DE MUCHAS FORMAS, TAMBIEN NOS APORTA VITAMINA Y 

AUMENTA LA CANTIDAD DE NUESTROS GLOBULOS ROJOS. 

 

 

LA PALABRA DE DIOS, AL IGUAL QUE LA MIEL,  NOS PROTEGE 

DE ENFERMEDADES ESPIRITUALES. 

  



 

 

 

 

 

                                LA LLUVIA ES MUY IMPORTANTE YA QUE RIEGA 

                                LOS CULTIVOS Y HACE GERMINAR LA SEMILLA 

                                Y LA HACE CRECER Y PRODUCIR Y ATRAVEZ DE ESTE  

                                PROCESO CRECE EL GRANO PARA DESPUES HACER EL 

                                PAN CON EL QUE NOS ALIMENTAMOS. 

 

 

 

DE ESTA MISMA FORMA ES LA PALABRA DE DIOS, 

AL SALIR DE NUESTRA BOCA DEBE PROSPERAR 

EN OTRAS PERSONAS CON QUIENES COMPARTAMOS 

LA PALABRA DE DIOS. 

                                                                                                        ISAIAS 55:10-11 

  



 

 

 

 

 

                                  SALMO 119:105 

                                            “LAMPARA ES A MIS PIES TU PALABRA 

                                                                             Y 

                                                        LUMBRERA A MI CAMINO”. 

 

 

LA PALABRA DE DIOS  ES IGUAL QUE UNA LAMPARA, ES NUESTRA GUIA PARA 

IR POR EL CAMINO CORRECTO Y NO TROPEZARNOS 

NOS AYUDA A ALUMBRARNOS. 

 

SI DEJAMOS QUE LA PALABRA DE DIOS GUIE NUESTRA VIDA, 

ESTA EVITARA QUE NOS TROPECEMOS CON PROBLEMAS Y 

NOS LASTIMEMOS, POR ESO DEBEMOS LEERLA, ESCUCHARLA 

Y OBEDECERLA. 

  



 

 

 

 

 

                                                        JEREMIAS 23:29 

                                    LA PALABRA DE DIOS ES TAN PODEROSA 

                                                    COMO EL FUEGO. 

 

                               

 

                               

                                EL FUEGO CONSUME Y QUEMA, PERO TAMBIEN 

                                PURIFICA, LA PALABRA DE DIOS ES ASI COMO EL FUEGO, USADO POR DIOS 

                                PARA AUMENTAR EL VALOR DE NUESTRAS VIDAS, NOS ENSEÑA LO QUE ESTA BIEN O 

                                MAL Y NOS MUESTRA LO QUE DIOS QUIERE, Y CUANDO RESPONDEMOS A ELLA CON FE 

                                Y OBEDIENCIA SOMOS PURIFICADOS. 

  



 

 

 

 

 

                               IGUAL QUE EL AGUA, ASI TAMBIEN ES LA PALABRA DE DIOS, 

                                NOS DICE EN……….   EFESIOS 5:26, 

                                  “LA PALABRA DE DIOS ES AGUA QUE PURIFICA” 

 

 

NUESTRO CUERPO NECESITA AGUA PARA PURIFICARSE DE TODAS LAS TOXINAS 

QUE CONSUMIMOS DIARIAMENTE ATRAVEZ DE LOS ALIMENTOS. 

 

DE IGUAL MANERA TAMBIEN NOS PURIFICAMOS EXTERIORMENTE AL BAÑARNOS, 

QUITAMOS TODA MANCHA Y SUCIEDAD 

 

ASI ES LA PALABRA DE DIOS, LA NECESITAMOS PARA LIMPIAR Y PURIFICAR NUESTRA 

ALMA, SI NOSOTROS LEEMOS LA PALABRA DE DIOS, ESTA NOS AYUDARA 

A HACER LO CORRECTO Y AGRADAR A DIOS. 

  



 

 

 

 

 

                                                                                                    

                                                                                                     DICE EN JEREMIAS 23:29……..  

                                                                               “ LA PALABRA DE DIOS ES TAN DURA COMO MARTILLO” 

 

                                                                     JEREMIAS COMPARO LA PALABRA DE DIOS CON UN MARTILLO, 

                     EL MARTILLO PARTE Y ROMPE LA PIEDRA, Y HACE PEDAZOS 

                        LO DURO Y FUERTE. 

 

 

 

LA PALABRA DE DIOS ES EL MARTILLO QUE CAE SOBRE NUESTRO ORGULLO 

Y SOBERVIA PARA MOSTRARNOS QUE SOMOS DEBILES Y NECESITAMOS DE DIOS, 

NOS MUESTRA QUE NO SABEMOS TANTO 

PERO EN DIOS PODEMOS SER SABIOS. 

  



 

 

 

 

 

                               

 

                               LA PALABRA DE DIOS ES MAS CORTANTE QUE UNA 

                               ESPADA DE DOS FILOS.        HEBREOS  4:12. 

 

TALVEZ TE SUENE EXTRAÑA LA COMPARACION ENTRE LA ESPADA Y LA PALABRA DE DIOS 

PERO NO HAY TANTA DIFERENCIA PUES CON LA ESPADA SE PUEDEN LIBRAR BATALLAS, 

PERO CON LA PALABRA DE DIOS LIBRAMOS LAS BATALLAS Y LUCHAS ESPIRITUALES, 

YA QUE ESTA CONTIENE LA VERDAD Y LA VERDAD PUEDE SER MAS CORTANTE QUE 

UNA ESPADA DE DOS FILOS. 

 

LA GENTE AL ESCUCHAR LA VERDAD DEBE TOMAR UNA DECISIÓN,  

SEGUIR LA VERDAD O PELEAR CONTRA ELLA, SI DECIDIMOS PELEAR CONTRA ELLA 

SERA MUY DIFICIL, AL FINAL ES UNA BATALLA QUE VAMOS A PERDER Y DIOS GANARA 

 

POR ESO DEBEMOS LEER LA PALABRA PARA HACER LO CORRECTO 

              Y LO VERDADERO. 

  



 

 

 

 

 

                                                                    MIENTRAS HAY PERSONAS QUE AMAN VERSE EN LOS ESPEJOS 

                                                                      (NARCISISTAS)HAY PERSONAS QUE NO LES GUSTA MIRARSE EN 

                                                                      ELLOS, A ESTO SE LE CONOCE COMO CATOPTROFOBIA. 

 

                                                              HAY PERSONAS QUE EVITAN MANTENERSE LEJOS DEL EVANGELIO 

                                                       Y NO QUIEREN SABER NADA DE LA BIBLIA Y PREFIEREN MANTENERSE 

                                                       LEJOS DE LA PALABRA DE DIOS, PORQUE SABEN QUE ESTE ESPEJO  

                                                       ESPIRITUAL REVELARIA SUS PECADOS. 

                               

SON PERSONAS QUE AMAN EL PECADO, AUNQUE SABEN QUE ESTA MAL. 

 

HEBREOS 4:12 

“LA PALABRA DE DIOS ES UN ESPEJO 

QUE NOS REVELA LA VERDAD”. 

  



 

 

 

 

 

 

                                                                                         LA PALABRA DE DIOS ES DE MUCHO MAS VALOR 

                                                                                                   QUE EL ORO FINO.        SALMO 19:10 

 

 

 

 

SI BIEN, EL ORO ES MUY VALIOSO PORQUE SIRVE PARA COMPRAR, 

LA PALABRA DE DIOS ES DE MUCHO MAS VALOR, PORQUE EN ELLA ENCONTRAMOS 

LA MANERA DE AGRADAR A DIOS, Y DE HACER LO CORRECTO, 

EN ELLA ENCONTRAMOS LO QUE ESTA BIEN O MAL Y SI LA VALORAMOS Y  

OBEDECEMOS, UN DIA PODREMOS ESTAR CON EL. 

  

























 









 


